

Argentina

Califican de "política" la protesta empresarial

BUENOS AIRES, 26 de febrero (AP).— El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, dijo anoche que la jornada de protesta antigubernamental que se cumple hoy, organizada por el grupo Convocatoria Nacional Empresaria, tiene como mira y objetivo un exclusivo beneficio partidario e ideológico".

Esta fue la primera declaración de Harguindeguy sobre la jornada de hoy, denominada "día del reclamo nacional por el cambio".

Según todos los indicios, la acción constituirá una demanda en masa de los sectores de la producción para modificar la política económica.

Harguindeguy reconoció la existencia de problemas en el área económica, pero añadió que estos "están magnificados y tienen un alto contenido político. Es importante que quienes defienden lo que consideran legítimos intereses se den cuenta hasta dónde los están defendiendo y en qué medida están siendo utilizados por una acción que tiene como mira y como objetivo un exclusivo beneficio partidario e ideológico".

Según informaron los organizadores, más de 451 organizaciones empresariales de todo el país se han adherido a la protesta.

En la ciudad de Rosario, a 300 kilómetros al norte, se organizó un paro con cierre de negocios de 12 a 24 horas, mientras que en esta capital una treintena de entidades adheridas a la Federación de Comercio de la ciudad de Buenos Aires cerrarán sus comercios a partir de las 18:30 horas.

En la provincia de Corrientes, habrá una

marcha de citricultores y un paro entre las 08:00 y 14:00 horas.

Por su parte, el gobierno de la provincia de Córdoba advirtió la vigencia del Estado de sitio y de las normas "que suspendieron transitoriamente el derecho de huelga y toda medida de fuerza, paro, interrupción o disminución del trabajo".

El jefe de la Tercera Brigada Aérea con asiento en Reconquista a 350 kilómetros al norte de Santa Fe, brigadier José Apolo González, dijo en un comunicado que "todo intento de alterar el orden será reprimido y se aplicarán las sanciones de acuerdo a las normas vigentes".

Entretanto, el titular de la Ford Motor Company, Henry Ford II, declaró hoy aquí que "tanto el presidente Ronald Reagan como el secretario de Estado Alexander Haig están prestos a restañar las heridas de los últimos cuatro años entre Argentina y Estados Unidos".

Ford que se entrevistó hoy con el presidente argentino Jorge Videla y con el presidente designado para el periodo 1981-84, general Roberto Viola, dijo que se van a producir cambios muy vacíos entre las relaciones de Argentina y Estados Unidos.

Las relaciones bilaterales sufrieron un "enfriamiento" durante la administración de James Carter a raíz de la política sobre derechos humanos sostenida por el ex presidente norteamericano y la no adhesión argentina al embargo cerealero impulsado contra la Unión Soviética por el problema de Afganistán.

UNO / MAS UNO

Comprará el Bank of América al Banco Internacional de Argentina

CARACAS, 26 de febrero (Latin).— El Bank of America comprará el Banco Internacional de Argentina en 150 millones de dólares, dijo hoy aquí un vocero de la institución bancaria estadounidense, cuya sede para América Latina está en Caracas.

La operación se concretará dentro de dos o tres semanas, una vez que reciba el visto bueno del gobierno argentino, pero fue aprobada ya por el Banco Central de ese país, añadió el vocero.

El Banco Internacional de Argentina, una de las mayores instituciones privadas de ese país, fue intervenido el año pasado por el Banco Central a raíz de una grave crisis económica que involucró al grupo empresarial Sasetru, vinculado al Banco Internacional.

Según el vocero del Bank of America, las negociaciones para adquirir el control del Banco Internacional, con 60 sucursales en Argentina y en excelentes condiciones para operar, se iniciaron en diciembre cuando el Banco Central de ese país lo ofreció en venta.

Inicialmente 16 bancos participaron en la primera etapa informativa sobre la operación. Las ofertas fueron presentadas a fines de enero, y a comienzos de febrero sólo tres instituciones bancarias se mantenían en la pugna por adquirir el Banco Internacional.

A mediados de febrero el Banco Central de Argentina concedió al Bank of America el derecho a adquirir el banco internacional concluyó la fuente.